

- Im Grenzland zu Hause -

20.05.2010

Ein neues Outfit



Vor wenigen Wochen initiierte der Förderverein Uelsener Fußballfreunde (FUF) eine Aktion, bei der die Jugendspieler des Vereins gegen eine geringe Eigenbeteiligung eine schicke Kapuzen-Funktionsjacke in den Vereinsfarben erwerben konnten. Ziel war es, sich als Fußballabteilung auch äußerlich geschlossen als Olympia Uelsen zu präsentieren. Bei dem Fototermin im Olympiastadion konnte man sich von dem Erfolg der Aktion dann überzeugen, als sich die Jugendspieler und -betreuer gemeinsam ablichten ließen. Nahezu 400 Jacken in einem Gesamtvolumen von rund 20 000. Euro

wurden ausgegeben. Die Bestellung und die reibungslose Abwicklung wurde durch das Sportgeschäft Sport und Freizeit Kamps in Uelsen organisiert, das die Aktion auch mit unterstützte und sich wieder als kompetenter und verlässlicher Partner des SV Olympia Uelsen erwies. In diesem Zusammenhang bedanken sich die Fußballabteilung und der FUF bei dem Team der Firma Sport und Freizeit Kamps. Ein besonderer Dank gilt auch allen Helfern, Mitgliedern und Sponsoren des Fußballfördervereins, die mit ihrer Unterstützung zum Gelingen der Aktion maßgeblich beigetragen haben.